

Isabel Plá pone en duda y cuestiona pregunta del Censo que se hace al menos desde el 2012

El Ciudadano · 19 de febrero de 2024

La pregunta en cuestión se realizó, al menos, durante las últimas dos versiones del Censo durante los gobiernos de Sebastián Piñera, del cual Isabel Plá fue ministra. Además, cuestionó la protección de los datos entregados.



Citando al Instituto Nacional de Estadísticas y con tono de preocupación, Isabel Plá, la exministra de la Mujer durante el segundo gobierno de Sebastián Piñera, cuestionó a través de su cuenta en “X” una pregunta del Censo 2024.

“Es curioso, raro, inédito e irrelevante para el propósito de un censo. Y preocupante”, señaló Plá al enterarse que en el nuevo Censo los encuestadores preguntarán por el “nombre completo” de los integrantes del hogar.

Además, la exministra y actual encargada de las Relaciones Internacionales de la UDI, se pregunta ¿con qué objetivo se piden esos datos? ¿qué garantías de protección? existen, dijo.

<https://twitter.com/isabelpla/status/1759300343316337045?s=20>

Sin embargo, como es costumbre, los cibernautas salieron al paso y la dejaron en evidencia enrostrándole el error.

“Isabel, en 2012 y 2017 también se preguntaba nombre y apellido de los residentes del hogar censado”, le dijeron. Tienes razón, lo aclaramos ahora, gracias, contestó Plá.

Lo preocupante está determinado en los comentarios, entre los que se puede leer “si es así no hay que abrir la puerta”.

Al verse expuesta en el error, Plá debió rectificar la información, sin embargo, sólo agradeció a quien la corrigió y agregó “Igualmente es bueno que se aclare protección de datos personales”

<https://twitter.com/isabelpla/status/1759307656198562213?s=20>

Fuente: El Ciudadano